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４－１

日 本 共 産 党 １３番 宮 本 し づ え

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 改定福島復興指針への県の対応について

１ 避難指示の解除に当たっては、住民の理解と納得を前提 避難地域復興局 避難地域復興課

とすべきと思うが、県の考えを尋ねたい。 長

２ 商工業等の営業損害について、事業者への不誠実な対応 原子力損害対策 原子力損害対策

を改め、被害の実態に即した十分な賠償を継続するよう東 担当理事 課

京電力に強く求めるべきと思うが、県の考えを尋ねたい。

３ 県は、全ての県民が被害者であるとの立場を変えること 〃 〃

なく、原発事故による精神的損害への十分な賠償を国及び

東京電力に求めるべきと思うが、考えを尋ねたい。

４ 追加的除染の具体的な仕組みが国から示されていない 生活環境部長 除 染 対 策 課

が、県はどのように対応していくのか尋ねたい。

５ 除去土壌等の現場保管に対する補償を求める声が上がっ 〃 〃

ているが、県はどのように対応していくのか尋ねたい。

二 イノシシ被害対策について

１ 今年度のイノシシ捕獲目標の達成について、県の見通し 〃 自 然 保 護 課

を尋ねたい。 環境保全農業課

２ イノシシ捕獲に対し、同じ助成が受けられる仕組みを作 〃 〃

るとともに、助成金の増額を図るべきと思うが、県の考え

を尋ねたい。

３ イノシシの焼却処理に当たっては、搬入経費の支援も必 〃 〃

要と思うが、県の考えを尋ねたい。
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要 旨 答 弁 者 担 当 課

４ 大量に増加したイノシシ対策に取り組むことができるよ 農林水産部長 環境保全農業課

う鳥獣被害防止総合対策交付金の増額を国に求めるべきと

思うが、県の考えを尋ねたい。

５ 市町村が予定通りに事業を執行できるよう県独自の予算 〃 〃

措置をすべきと思うが、県の考えを尋ねたい。

６ 電気柵設置事業について、３戸以下のグループでも助成 〃 〃

の対象とすべきと思うが、県の考えを尋ねたい。

７ イノシシ被害について、県としても対策課を設置し、専 〃 環境保全農業課

任職員を配置して本格的に取り組むべきと思うが、県の考 自 然 保 護 課

えを尋ねたい。

三 新たな県民運動について

１ 新たな県民運動は全県民を対象にした健康の維持、増進 文化スポーツ局 文 化 振 興 課

を図る取組にしていくべきと思うが、県の考えを尋ねた 長

い。

２ 原発事故との関連においても、県民負担をなくしてがん 保健福祉部長 健 康 増 進 課

検診受診率を向上させるべきと思うが、県の考えを尋ねた

い。

３ 保健医療従事者養成施設を早期に整備すべきと思うが、 〃 医療人材対策室

県の考えを尋ねたい。

４ 保健医療従事者養成施設の整備について、国に財政支援 〃 〃

を求めるべきと思うが、県の考えを尋ねたい。
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要 旨 答 弁 者 担 当 課

四 大雨による被害対策について

１ 大雨による農地の小規模災害の復旧について、農家の負 農林水産部長 農村基盤整備課

担軽減を図るため、県はどのように対応していくのか尋ね

たい。

２ 宅地の土砂災害に対する支援策を創設すべきと思うが、 危機管理部長 災 害 対 策 課

県の考えを尋ねたい。


